



## Deuda de EEUU a la ONU “constituye un ejemplo negativo de ‘liderazgo internacional’”

### Description

Estados Unidos aprovecha su fuerza económica y su lugar en Naciones Unidas como una palanca para obligar al organismo internacional a alinearse más estrechamente con sus posiciones e intereses en los asuntos internacionales, señala el ‘Global Times’.

El portavoz adjunto del secretario general de las Naciones Unidas (ONU), Farhan Haq, reveló recientemente que Estados Unidos debe en la actualidad 2.800 millones de dólares, de los que 1.500 corresponden al presupuesto ordinario del organismo multilateral, señaló medio asiático.

“Como uno de los miembros más importantes de la ONU, el impago de Estados Unidos una vez más constituye un ejemplo negativo de ‘liderazgo internacional’”, señaló el medio.

Asimismo, el texto señala que la “actitud selectiva” de Estados Unidos refleja su postura respecto a las normas internacionales, toda vez que apoya aquellas que le son serviles a sus propios intereses, mientras elude las responsabilidades propias de su condición de gran potencia.

Además, según declararon los expertos consultados por el medio, los “atrasos de Estados Unidos en el presupuesto regular de la ONU debilitan el papel” del organismo internacional.

Lo anterior debido a que la ONU depende en gran medida de los ingresos por cuotas para poder operar, por lo que el financiamiento insuficiente podría obstaculizar su capacidad para promover de forma eficaz la ayuda humanitaria, las operaciones de mantenimiento de la paz y otras agendas globales.

“El pago puntual de las cuotas es una de las responsabilidades más fundamentales de los Estados miembros en el marco de la ONU”, sentencia el texto.

El medio también señala que las presiones financieras han sido un problema persistente para la ONU, no obstante “Estados Unidos sólo paga sus cuotas cuando necesita el apoyo” del organismo, como sucedió tras los ataques del 11 de septiembre.

*“Sin embargo, hoy, cuando la ONU no cumple con las demandas de Estados Unidos sobre resoluciones relacionadas con la crisis de Ucrania y el conflicto palestino-israelí, las cuotas siguen sin pagarse indefinidamente”, asevera el Global Times.*

*“Estados Unidos considera su fuerza económica y su posición dentro de la ONU como una palanca, utilizando los atrasos como una ‘carta maestra’ para obligarla a alinearse más estrechamente con las posiciones e intereses estadounidenses en cuestiones internacionales”, sentencia.*

El Maipo/Sputnik

**Date Created**

Enero 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)